



MUNICIPALITÉ DE GRENVILLE-SUR-LA-ROUGE

AVIS DE CONVOCATION À UNE SÉANCE SPÉCIALE

23 SEPTEMBRE 2025 – 19H00

NOTICE OF SPECIAL COUNCIL MEETING

SEPTEMBER 23, 2025 – 7:00 P.M.

- | | | | | |
|--|--|--|--|--|
| | | | | |
|--|--|--|--|--|
- 1 Ouverture de la séance**
Opening of the session
 - 2 Lecture de l'avis de convocation**
Reading of the notice of meeting
 - 3 Adoption de l'ordre du jour**
Adoption of the agenda
 - 4 Autorisation de signature – Acte notarié pour la cession du lot 6 606 354**
Authorization to sign – Notarial deed for the transfer of lot 6,606,354
 - 5 Octroi de contrat par appel d'offres public - Pavage d'une partie du chemin Avoca - LEGD -259 181.90\$**
Award of contract by public call for tenders - Paving of a portion of Avoca Road - LEGD - \$259,181.90
 - 6 Dépôt d'un procès-verbal de correction pour la résolution numéro 2025-09-277**
Tabling of the minutes of correction for resolution number 2025-09-277
 - 7 Abrogation et remplacement de la résolution 2025-09-278 – Correction du volet du programme de subvention**
Repeal and replacement of resolution 2025-09-278 – Correction of the grant program component
 - 8 Adoption du 2e projet de règlement numéro 2025-08-902 modifiant le règlement de zonage RU-902-01-2015 et ses amendements afin de modifier la grille des spécifications de la zone RT-04**
Adoption of the 2nd draft regulation number 2025-08-902 amending zoning regulation RU-902-01-2015 and its amendments in order to modify the specifications grid for zone RT-04
 - 9 Période de questions spécifiques à l'ordre du jour**
Period of questions specific to the items on the agenda
 - 10 Levée de la séance**
Closure of the session

François Rioux

Directeur général et Greffier-trésorier